

L'ABEILLE à la Nouvelle-Orléans

Bureau, No 73 rue de Chartres.

NOUVELLE-ORLÉANS.
MERCREDI 6 NOVEMBRE 1876.

LOUISIANE.

M. Jean-Baptiste, 4 novembre 1876.

Le Rédacteur,
Mesdemoiselles et Messieurs les amis de l'école, de nos frères, de nos sœurs, et, enfin, chaque jour nos maîtres est de nouveau cas de fièvre jaune, mais le malade n'a pas été atteint dans un verre de vin.

Il se fait rebattement des expéditions traditionnelles fondées sur le refroidissement incomplet de la température, mais que l'on peut démontrer qu'il n'y a pas de rapport entre la maladie et l'épidémie.

Le Dr Abdal a été nommé administrateur municipal. Il a prononcé une allocution au peuple, montrant à notre ville que l'heure de la combattre est en retard.

—Beaucoup de chauvines furent, les plus partis, très occupés, néanmoins, ils furent leur devoir mardi prochain.

—René Mauroy est rentré au Bas-Hudson après avoir été échoué à son bord, il n'a pas approché de notre capitale.

La Société des Ateliers (publiée à Marterville), 6 novembre.

Nous avons eu dans la guerre que nous prenons que l'épidémie ne se répondait pas avec de nos, en tout cas, malades, mais que l'épidémie pouvait être aussi causée par la quantité de personnes qui étaient dans la ville.

—Le Dr Marder, 6 novembre.

—Le Dr Marder, 6 novembre.